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Величайшее семя. 

 Римлянам 1:16: «Ибо я не стыжусь евангелия 
Христова: ибо оно есть сила Божья ко спасению 
каждому, кто верит; иудею во-первых, а также 
греку.» 

 Введение: 

 Павел находится на корабле, по пути в Рим. 
Вначале своего пути он даёт совет команде не 
отплывать от берега, но они отправляются, несмотря 
на его инструкцию, которая происходит от Святого 
Духа. (Вам лучше слушаться людей, которые 
настроены на Господа). 

 Павел говорит: не отправляетесь, но они 
отправились! Следующее, что мы узнаём – это то, что 
они в проблеме. Павел снова обращается к Господу в 
молитве. Он говорит: «Вам нужно было послушаться 
меня и не отправляться, но так как вы отправились, то 
Бог говорит следующее: если вы останетесь на 
корабле, вы будете в безопасности!» 

 Благодаря этому Бог сохранил их жизни. Когда 
произошло кораблекрушение из-за шторма, они 
вышли на берег и собирали хворост, чтобы согреться, 
но Павла укусила змея. Все ждали, что он умрёт, но 
этого не произошло. 

 Всем этим дьявол пытается остановить Павла, 
чтобы он не попал в Рим. Если вы будете обижаться на 
всё то, что оказывается на вашем пути, вы 
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наполнитесь горечью, станете негативными и не 
увидите Божьего плана, того, что Бог может 
выполнить через вас. Проблема не была в том, что 
люди имели что-то против Павла. Проблема была в 
том, что дьявол не желал, чтобы Павел сделал то, что 
он намеревался сделать. 

 То, что он намеревался сделать, мы находим в 
Римлянам (1 глава). Римлянам 1:16: «Ибо я не 
стыжусь евангелия Христова: ибо оно есть сила 
Божья ко спасению каждому, кто верит; иудею во-
первых, а также греку.»  

 Прошлый раз мы говорили о разнице между 
религией и искуплением, почему нам нужно 
искупление, а не религия, а также о том, как религия 
обманывает людей. 

 Павел имеет дело с многими религиозными 
лидерами. Когда он подводит итог своему 
путешествию, он пишет книгу Римлянам. 

 Была церковь, образованная в Риме, а также в 
Иерусалиме, и она росла. Но встала проблема среди 
людей, которые знали других иудеев, обратившихся.  
Потому то стало проблемой столько, когда они всем 
не понравились. Вдруг забили камнями Стефана и 
открылись широкие ворота для Евангелия язычникам. 
Теперь иудеев более 12.000 в Иерусалиме. 3000 
человек были спасены в день пятидесятницы. (Это в 
Деяниях 2). Затем в Деяниях 3 написано о других 
2.000 спасённых, где церковь очень быстро росла. 
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Иудеи, смотря вокруг, говорят, что больше язычников 
спасается чем их, иудеев! Поэтому они стали 
ограничивать язычников, говоря: если вы хотите быть 
христианами, вам нужно стать иудеями. Конечно же, 
Павел имеет дела с ними. Павел говорит, что это 
религия и это неправильно, так как она налагает 
бремя на кого-либо, а Господь умер за всех!!! Он 
говорит, что тот же дух, которого имеют Иудеи, имеют 
и язычники, которые были спасены! Когда вы 
доходите до послания Римлянам 1, видите, что Павел 
начинает описывать величайшее семя, которое когда-
либо было посажено в Римской империи. Мы 
находим это в Римлянам 1:16: «Ибо я не стыжусь 
евангелия Христова: ибо оно есть сила Божья ко 
спасению каждому, кто верит; иудею во-первых, а 
также греку.» 

 Павел пишет Римлянам, что всё, что он делает, 
имеет небесную стратегию. Церковь должна 
научиться жить в те времена, в которых находится. Вы 
не можете всё испытывать. Вам нужно делать то, о 
чём говорит стратегия Святого Духа. 

 Павел делает то, о чём он даже не знает. Он 
хотел сюда попасть, но дух запретил ему идти в 
определённые места. Господь направляет их шаги. 

 Когда мы доходим до книги Римлянам, узнаём, 
что Павел находится в это время в Коринфе, 
обращаясь к церкви в Риме через письмо. Церковь 
имеет небольшую группу христиан, которые стали 
собираться и которых касается проповедь Иисуса 
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Христа. 

 Павел пишет всю эту книгу. Если вы прочитаете 
книгу Римлянам, вы удивитесь, что он ещё не был в 
Риме! Братья, он находится лишь по пути туда. Он 
берёт перо в руку и пишет письмо, хотя сам там не был. 
Но если вы всё прочитаете, увидите, что он 
приветствует 26 разных людей. 

 Он пишет письмо людям в место, в котором он 
никогда не был. Когда он пишет им, вы обнаружите, 
что очень трудно представить место, в котором ты ни 
разу не был, когда ты никого там не знаешь. 

 Но здесь он пишет так, будто знал их всю жизнь. 

 Встречали ли вы таких людей? Как будто вы 
знали друг друга всю вашу жизнь! Это то чувство, 
которое вы ощущаете, когда апостол Павел пишет 
письмо римлянам. Павел имеет цель. У него одна 
цель в уме, потому он берёт перо в руку и описывает 
Римскую империю в одном письме. Он берёт Божье 
слово и насаждает его, как семя, прежде чем он сам 
туда придёт. 

 Бог идёт перед ним! Он посылает сообщение, 
разъясняя доктрину в отношение Иисуса Христа и 
объясняя несколько вещей этим людям. Он говорит: 
прежде, чем я туда приду, я хочу, чтобы это семя там 
уже было. Он хочет, чтобы Бог его поливал и получил 
урожай прежде, чем он туда придёт. 

 Разве вы не знаете, что Бог идёт перед вами? 
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Когда мы реагируем на всё вместо того, чтобы быть 
активными, мы ничего не сделаем эффективно для 
Христа. 

 Павел хочет убедиться, что всё, в чём они 
нуждаются – это его распоряжение прежде, чем он 
туда придёт. Это написано в форме Божьего слова. 

 Он говорит: «Если бы я мог это вручить в их 
руки, ведь сила не в каком-нибудь другом апостоле, 
а сила в евангелии.» 

 Когда я смотрю в Евангелие, вижу, как он 
говорит, что с Божьей помощью разрушит римскую 
империю. 

 Он посылает весть об Иисусе Христе. Это то, что 
каждый знает. 

 Зачем тебе об этом проповедовать? Потому что 
это о то, что он будет переживать в Риме. 

 Мы тоже многое переживаем теперь, но станет 
ещё хуже в Молдове, прежде чем придёт Иисус. Что 
же это? Хочу, чтобы вы увидели одну важную   вещь в 
отношение Евангелия: оно обладает силой. И вам это 
нужно знать. 

 1. Евангелие имеет силу для противостояния. 

 2. Евангелие оказывает сопротивление людям. 

 Павел говорит, с Божьей помощью помочь 
величайшей империи, этой сильной империи, 
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которую когда-либо знали люди. Солнце не зашло ещё 
над Римской империей, но они стали много-
божницами. Они верили, что Бог во всём, но 
принимали и всякие другие религии. Причина, почему 
они оказывали сопротивление, в том, что они 
принимали все религии, но не христианство. 
Христианство было противно Римлянам. 

 Оно было против их политике. 

Это было против их чувствам. 

 Почему оно было им противно? 

 Подумайте об этом: они смотрели на 
христианство как на культ. Причина, почему они 
смотрели на христианство как на культ, потому как они 
думали, что лидером является преступник. Это то, как 
они смотрели на Иисуса Христа. Они распяли Его, 
распяли невинного человека. 

 Чтобы оправдать свой разум, они сделали Его 
криминалом, достойным смерти. Потому Он противен 
им. 

 Евангелие ударяет их прямо в самую суть 
предмета. Это не только Молдова сегодня, но это весь 
сегодняшний мир. 

 Вы можете говорить, что это какая-то дикая 
религия, вы можете дать ей ложное имя, можете 
сказать, что, если вы купите эти мелкие цветочки, вы 
попадёте в землю, где будете жить вечно и люди не 
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будут задавать вам вопросов. 

 Если вы придёте на вашу работу с Библией или 
начнёте говорить об Иисусе, они позволят вам 
молиться, но не позволят вам проповедовать. Они 
напуганы Евангелием Иисуса Христа. 

 То, что беспокоит меня, - это проповедники и 
церкви, за которыми я наблюдаю. Все они говорят, что 
мы должны наблюдать, следить за тем, что говорим и 
проповедуем. Разрешите мне сказать: если ваша 
проповедь из этой книги, вы на твёрдом основании. 
Это не значит, что мы хотим противостоять тому, что 
Иисус пришёл для нашего освобождения от греха. 
Религия претендует на то, что можно попасть на небо 
без того, чтобы работать над своим грехом. 

 Если вы называете всё грехом, вы в беде, тогда 
Евангелие вызывает у вас сопротивление. 

 Иисус не пришёл, чтобы реформировать нас. 
Иисус пришёл, чтобы спасти нас! 

 Он не сможет вас спасти, если вы остаётесь в 
вашем грехе. Он пришёл, чтобы освободить вас от 
вашего греха. 

 Цель не в том, чтобы посмотреть, как долго вы 
можете жить без проповеди Евангелия, чтобы затем 
попасть на небо. Цель - приблизиться к Иисусу 
настолько, насколько это возможно, чтобы сказать 
миру: я не имею силы, потому что сила - в Евангелии. 
Евангелие производит в нас перемену. 
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 Потому Евангелие имеет силу противостоять 
встать. Но без Евангелия вы ему противитесь. Люди 
никогда не изменятся до тех пор, пока они 
сопротивляются, имея грех. (Вы не можете переписать 
книгу, когда игра уже начата.) 

 Вы говорите, что по тому, как я проповедую, 
меня бросят в тюрьму Благословен Бог! Я знаю, что 
найдутся люди, которые будут молиться, чтобы меня 
оттуда вы освободили!!!! 

 Вернёмся обратно к проповеди Евангелия. Не 
только Евангелие имеет силу, чтобы вызвать 
сопротивление. Когда нет сопротивления, нет и 
убеждения. 

 Вам нужно пережить убеждение. Причина, 
почему мы не принимаем слово убеждения в том, что 
мы смотрим на него и видим разное определение. 

 Когда мы говорим об убеждении, мы 
вспоминаем юридический термин. (Когда кого-то 
приговорили и огласили приговор за преступление в 
какой-то период времени.) Когда некоторые люди 
смотрят на это, они не понимают, почему он не 
использовал слова для убеждения, когда слушал 
приговор. Убеждение используется как лояльный 
термин. 

 Убеждение – это сильная вера во что-то. То, во 
что вы раньше не верили до тех пор, пока не 
столкнулись с этим. 
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 Никто не рождался с убеждением. 

 Каждый раз убеждение, даже к верующим, 
приходило потому, что вы сталкивались с кем-то, 
который был примером. Вы смотрите на этого 
человека и думаете: я хотел бы иметь то убеждение, 
что есть у этого человека. Тогда вам нужно посмотреть 
на него и сказать может быть у него есть это потому, 
что он делает что-то или, наоборот, чего-то не делает. 

 Теперь список убеждения отходит в сторону. 
Мы имеем проповедников, которые по воскресеньям 
утром проповедуют особенности субботнего вечера. 
Они имеют лучшие проповеди, которые можно купить 
в интернете. 

 Проповедники должны иметь искреннее 
убеждение в том, что люди погибают без Иисуса 
Христа. Они должны иметь убеждение в отношение 
молитвы и изучения Библии. 

 Братья, эти убеждения используются Духом 
Святым, приводящим к убеждению неспасённого 
человека. 

 Вы видите, что обо всём этом мы проповедуем, 
и я не стесняюсь рассказывать вам об этом. Всё о чём 
я проповедую – это о желании перемен в жизни 
людей. 

 1. Сила Евангелия приводит к сопротивлению. 

 2. Сила Евангелия приводит к убеждению. 
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 3. Сила Евангелия приводит к обращению. 

 Обращение — значит перемена. Перемены 
имеют место в вашей жизни потому, что евангельская 
весть совершает свою работу. Если нет убеждения, нет 
обращения. Если вы не осознаёте того, что нуждаетесь 
в перемене, вы не изменитесь. Люди имеют такое 
чувство, будто всё у них хорошо, а потому не нужно 
ничего менять. Да вы тогда и не будете стараться 
изменяться! 

 Однажды вы осознаете, что не знаете Христа, 
как своего Спасителя, и, если вы умрёте погибшим, вы 
на пути в ад. Однажды бремя греха свалится на вас, и 
вам нужно лишь сказать: я знаю, что виновен и 
заслужил место в аду. Я не могу спасти себя сам. Тогда, 
убеждения и завладевают вами. Это и есть перемена, 
которая приходит в вашу жизнь. Обращение — это 
желание измениться. 

 Есть разные слова, которые люди хотят 
использовать вместо слова обращение, но мне 
нравится именно это слово. 

 Многие люди не знают разницу между 
обращением и отвращением. Отвращение — это 
поворот обратно, к тому, кем ты был раньше. Я не хочу 
такого. Я хочу измениться! 

 В прошлый раз мы говорили об извращении 
Евангелия. Некоторые люди извращают Евангелие. 
Они его проповедуют, но добавляют и другие вещи к 
Евангелию. Они говорят, что вы нуждаетесь в 
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Евангелии, а также нуждаетесь в ...... (многоточие). 
Евангелие само себя защищает. Оно подобно льву, 
который, если вы его выпустите из клетки, сам себя 
прокормит. Евангелия никогда не боится повлиять на 
нашу жизнь. 

• Мы должны учить Евангелие. 

• Проповедовать Евангелие. 

• Жить Евангелием. 

• Любить Евангелие. 

 Евангелие имеет силу обращать людей. 
Некоторые люди не хотят обращаться или 
отвращаться. Некоторые люди хотят извращать, а 
некоторые — переворачивать: я попробую другой 
путь. 

 Некоторые переворачивают, извращают, 
отворачиваются и препятствуют. Извращение, значит 
то, что вы используете его не для того, для чего оно 
предназначено. 

 В любое время, когда вы используете 
Евангелие для чего-то другого, кроме того, для чего 
оно предназначено выполнять, вы должны знать, что 
его целью и силой является обращение людей. Если 
вы берёте Евангелие для того, чтобы заработать денег 
и сделать себе имя, вы извращаете его. Если вы 
используете Евангелие, чтобы представить себя в 
каком-то ином свете, чтобы забрать славу от Бога, вы 
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извращаете Евангелие Господа Иисуса Христа. 

 Евангелие содержит только смерть Его, 
воскресение и погребение. 

 Что случается, когда вы обращаетесь? Вы 
меняетесь. Не важно, каким бы плохим вы не были, 
вы меняетесь. Неважно, каким бы хорошим вы не 
были, вы меняетесь. 

 Если вы возьмёте силу Евангелия и ударите с 
большой верой об него, то увидите, что у него 
достаточно силы, чтобы поднять в воздух ваше 
значение. Бог изменит вашу жизнь, Он полностью вас 
изменит. Это Он вас меняет! Если вы скажете, что 
хотите иметь Евангелие, но будете продолжать жить 
во лжи, как и жили, то вы будете иметь проблему. 
Евангелие предназначено для того, чтобы привести к 
обращению. 

 Иллюстрация: 

 Один старый проповедник стоял в парке Хайд 
и слушал, как один коммунист говорил. Он говорил: 
«Христианство — это миф, сказка!» Он продолжал 
говорить всё в том же духе. Наконец, он сказал: «Мы 
должны обратить коммунизм. Это всем поможет. 
Коммунизм даст каждому необходимое!» Наконец, 
он увидел проповедника в толпе и сказал: 
«Посмотрите на этого старого человека! Видите 
его старый пиджак? Коммунизм его оденет в новый 
пиджак!» Затем он обратился к самому проповеднику 
и сказал ему в этой толпе: «Что ты думаешь об 
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этом?» Проповедник ответил: «Нет сомнения, что 
это, возможно, и правда!» Но тут слёзы потекли по 
его щекам, и он сказал: «Но я хочу вам сказать, что 
только Иисус может дать и новый пиджак, и нового 
человека для этого пиджака! Аминь!» 

 Мы слишком волнуемся о внешности, а 
должны быть заинтересованы во внутреннем 
состоянии. 

 Римлянам 1:16: «Ибо я не стыжусь евангелия 
Христова: ибо оно есть сила Божья ко спасению 
каждому, кто верит; иудею во-первых, а также 
греку.» 
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БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 
СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 
«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса Христа, 
Господа нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧНУЮ 
ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯНИЕ по-
терянного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, нет, ни 
одного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Божьей» 
Римлянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы должны 
заплатить за ваши грехи вечным адом – Таково ваше 
ОСУЖДЕНИЕ. Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным в 
книге жизни, был брошен в озеро огненное». 
Откровение 20:15  
«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, и 
убийцы, и блудники, и колдуны, и идолопо-
клонники, и все лжецы, будут иметь свою часть 
в озере, которое горит огнем и серой: что есть 
смерть вторая». Откровение 21:8  



16 

 

3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это ДОКА-
ЗАТЕЛЬСТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что когда мы 
были еще грешниками, Христос умер за нас». Римлянам 5:8 

4. В-четвертых, вам необходимо должным образом отреаги-
ровать на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедовать 
Господа Иисуса, и сердцем твоим верить, что 
Бог воскресил его из мертвых, ты спасешься.» 
Римлянам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в Гос-
пода Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спа-
сется». Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но хотите 
быть СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обратитесь к Богу и 
верой примите Господа Иисуса Христа, как вашего личного 
Спасителя, и вы ПОЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ 
ЖИЗНИ.  

Помолитесь простой молитвой, своими словами от сердца 
примерно так:  
Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен перед 
тобой и должен платить за мои грехи в аду вечно. Я 
не хочу попасть в ад. Я хочу быть спасенным. Я хочу 
покаяться. Я верю, что Иисус Христос умер за меня и 
воскрес. Я верю в Господа Иисуса Христа. Прямо сейчас 
я принимаю Его верой в мое сердце как моего личного 
Господа и Спасителя. 
 


